
4月1日(金)、航空連合政策議員フォーラムメンバーの城井 崇（きい

たかし）衆議院議員が、衆議院国土交通委員会で斉藤国土交通大臣に対し、
原油価格高騰に対する航空産業への支援の必要性について、航空連合の
認識をふまえて強く要望しました。
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斉藤国交大臣

・政府がまとめた緊急対策には、航空機燃料が
補助対象に入っておらず、他の公共交通機関
との整合性・公平性を欠いている。

・令和4年度予算の業界支援策は、原油価格が
ここまで高騰することを想定していない。

・現在の状況は、航空会社の自助努力の範囲を
超えており、今後検討する経済対策には、
航空会社への支援策を盛り込むべき。城井 崇（衆）

フォーラムメンバー

・航空会社を取り巻く経営環境は、一段と厳しさを
増していると認識している。

・政府対策に航空機燃料は入っていないが、今年度
予算で空港使用料や航空機燃料税を減免している。

・現在、予算策定時からは大きく状況が変わりつつ
ある。そのなかで、どのような新しい支援が可能
なのか、しっかり検討させていただく。


